

2024-05-22

Javier López Casarín propone duplicar seguridad en Álvaro Obregón y presenta tarjeta obregonense

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mexicoya.com.mx/javier-lopez-casarin-propone-duplicar-seguridad-en-alvaro-obregon-y-presenta-tarjeta-obregonense/>

El ciclo de debates entre los candidatos a gobernar las alcaldías de la Ciudad de México se encuentra cerca de terminar y este lunes 20 de mayo es el turno de los aspirantes a gobernar la alcaldía Álvaro Obregón, quienes se dieron cita en punto de las 17:00 horas para contrastar sus propuestas.

Álvaro Obregón es una de las alcaldías más disputadas en la Ciudad de México, pues ha sido gobernada por tres partidos distintos: PRD, PAN y Morena. De acuerdo con el Instituto Electoral de la Ciudad de México es la tercera alcaldía con más votantes, sólo por detrás de Iztapalapa y Gustavo A. Madero, y una de las más complejas por la diversidad de su geografía y de los estratos sociales que en ella habitan.

Actualmente Álvaro Obregón se encuentra en control del Partido Acción Nacional, que desde 2018 ostenta el gobierno con Lía Limón García como la segunda alcaldesa que ha tenido la demarcación, después de Layda Sansores, y que competirá por la reelección como abanderada del PAN, PRI y PRD ante Javier López Casarín, de Morena, PT y PVEM y Esther Mejía, de Movimiento Ciudadano.

Javier López Casarín pidió el voto por Morena para alcanzar el Plan C, dice que está de fiesta pues ganará la elección, y asegura que se recuperará la alcaldía. Llama a denunciar las prácticas de "los que ya se van". Remarcó que la izquierda lucha por las personas y las pone al centro, como ocurre en la CDMX y el país. Pide no olvidar quiénes son en el PAN y el PRI.

El candidato morenista se ha pronunciado a favor de doblar la presencia policial en la demarcación y conectar al C5 los sistemas de radios y cámaras de la demarcación. Propone lectores de placas y de rasgos faciales.

Además, presentó la tarjeta obregonense, la cual otorgará beneficios a todas las familias de la alcaldía Alvaro Obregón.